
Liebe – ist die Botschaft
Der Liebe Gottes, die in uns Menschen wirken kann, gelingt es
mit dem Wirken der Heiligen Geistkraft, Mauern zu überwinden.

Segnung möglich
Vatikan  ‚erlaubt‘  Priestern  endlich  die  Segnung  von
unverheirateten  und  homosexuellen  Paaren.

1. Advent
Es  gibt  eine  Zeit  nüchterner  Sachlichkeit  und  eine  Zeit
hoffnungsvoller Gefühle – Advent in dieser dunklen Zeit!

Gottes-,  Nächsten-  und
Selbstliebe
Wieder geht es um die Frage, was das wichtigste Gebot unseres
Glaubens  ist.  Jesus  weiß  Antwort.  Ist  sie  auch  unsere
Antwort?!
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Danke
Erntedank – Danke sagen!

Die Liebe ist alles …
Nach Paulus ist die Liebe alles, denn sie ist die „Erfüllung
des Gesetzes“.
Was  bedeutet  dieses  uneingeschränkte  Liebesgebot  für  uns
heute, auch in der Kirche?
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